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No.2912              第５回例会     令和 5 年 8 月 1 日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店２階例会場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

匝瑳市長 宮内 康幸様 

 

 

 

◇四つのテスト唱和◇ 

 本日は宇野佐太夫会員がリーダーです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。猛暑の中、出席お疲れ様で

す。会長挨拶をさせていただきます。 

R.I 会長          ゴードン R.マッキナリー 

（サウスクリーンズフェリーRC、スコットランド） 

第 2790 地区ガバナー     鵜沢 和広（千葉若潮 RC） 

第 8 グループガバナー補佐   網中 吉郎（銚子東 RC） 

国際ロータリー第 2790 地区（千葉県）第 8 グループ  YOKAICHIBA ROTARY CLUB 

〇点   鐘         菱木 智仁会長 

〇国   歌        「君が代」斉唱 

〇ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ         「奉仕の理想」斉唱 

〇四つのテスト唱和 

〇会長挨拶          菱木 智仁会長 

〇幹事報告          大久保要治幹事 

〇委員会報告 

〇卓   話     匝瑳市長 宮内 康幸様 

〇ニコニコ報告 

〇出席状況報告  

〇点   鐘         菱木 智仁会長 

会     長    菱 木 智 仁 

副  会  長    鵜 澤 宜 広 

幹     事    大久保 要 治 

広報・公共イメージ 

向上委員長      熱 田 文 彦 
創 立 昭和 37 年（1962）1 月 13 日 

平成 29 年（2017）韓国富平 RC との姉妹クラブ締結 

例会日 毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場 千葉興業銀行八日市場支店（２階） 

事務局 千葉県匝瑳市八日市場イ 2571 

    TEL 090-8947-7851（幹事）  

FAX 050-3033-4137 

      http://yokaichiba-rc.jp/ 

例会プログラム  

会長挨拶  ・・・菱木 智仁会長 

本日のお客様 
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先週の夜間移動例会（納涼会）は、親睦委員会の

皆さんのおかげで楽しいひと時を過ごすことがで

きました。ありがとうございました。 

本日は匝瑳市長・宮内康幸様をお迎えして卓話を

いただきます。公務多忙の中、お越しいただき誠

にありがとうございます。後程卓話をお願い致し

ます。 

さて、第 7回例会は 8 月 20 日（日）移動例会で

す。地区補助金を活用した「千葉市親子三代夏祭

り」です。富谷地区並びにお囃子連にご協力いた

だき参加いたします。詳細につきましては参加者

にご案内いたしますので、ご協力宜しくお願い致

します。第 8 回例会は 8月 29日（火）網中吉郎

第 8 グループガバナー補佐のクラブ訪問です。内

容については来週打ち合わせをする予定です。決

定次第ご連絡いたしますので、ご出席・ご協力を

宜しくお願い致します。 

 

9 月には奉仕プロジェクトセミナー、ロータリー

財団セミナーが予定されております。担当の役

員、委員長、委員の皆様には宜しくお願い致しま

す。最後になりますが、中・長期戦略計画委員会

から「クラブ活力度アンケート」の実施について

お願いがあります。第 3回例会に出席された会員

にはすでにご協力をいただきました。欠席された

会員にお配りいたしますのでアンケート用紙にご

記入、ご提出をお願いいたします。以上で会長挨

拶といたします。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.例会場及び時間の変更  

＊旭ロータリークラブ 

8 月 11日（金）は定款により休会となります。 

8 月 25日（金）は夜間例会のため点鐘 18：30、

場所は「なみ川」となります。 

 

2.会報受領クラブ名  

  ＊本日はございません。 

 

   

3.週報礼状  

＊PG 梶原 等様より届いております。 

 

4.記念日表彰 

【入会記念】 

  鶴野 航三様  S60 年 8 月 13日 

  大久保要治様  H24 年 8 月 28 日 

 

【奥様誕生祝】 

  鈴木いく子様（鈴木 勝彦様） 8 月 24日 

  小川栄美子様（小川不二夫様） 8 月 15日 

  閔  英美様（閔  鉉基様） 8 月 24日 

  大久保和子様（大久保要治様） 8 月 21日 

  丹野 美恵様（丹野 昭一様） 8 月 3 日 

 

【結婚祝】 

  鵜澤 宜広様・ゆきえ様  8 月 16 日 

  鈴木 勝也様・佳代子様  8 月 28 日 

 

5.その他 

◇配布物・・・ガバナー月信 8 月号 

 （ロータリーの友は来週配布します） 

 

◇回覧・・・財団室ニュース 8 月号 

 

◇成田空港南ロータリークラブより 8月 22 日

（火）野球観戦のお誘いがございました。参加    

希望の方は締め切りが本日となっております

ので希望者は幹事または事務局までお願い致

します。 

 

◇会費の納入がまだの方は会計までお早めに宜

しくお願い致します。 

 

◇本日例会終了後、理事会がございます。役 

員・理事の方は宜しくお願い致します。 

 

 

 

 ＊本日はございません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告  ・・・大久保要治幹事 

委員会報告  
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卓話テーマ 

「未来へ夢と希望を持てるまちづくり」 

 

      匝瑳市長  宮内 康幸様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん改めましてこんにちは。この度は八日市場

ロータリークラブ例会のお席にお声がけをいただ

きまして誠にありがとうございます。また、この

ような機会をいただきましたこと、光栄に思って

おります。菱木会長をはじめ会員の皆様に改めて

感謝を申し上げます。 

この場は錚々たるメンバーの皆様ですので、何度

来ても緊張するところではありますが、宜しくお

願い致します。今年 1 月にお声がけをいただきま

してまたお声がけをいただいたという事で、昨年

5 月にもお声がけをいただき、就任以来早 3 回目

の卓話となります。あまり事業が進んでいないじ

ゃないかというお声もあるかと思いますが、「未

来へ夢と希望を持てるまちづくり」というテーマ

でお話をさせていただきます。宜しくお願い致し

ます。 

 

今年の 5 月 8 日には新型コロナウイルス感染症の

位置付けが季節性インフルエンザと同じ 5類に移

行されました。今までありました様々な制限や自

粛が終了し、以前の日常が戻りつつあるなと感じ

るところであります。皆さんもだいぶ付き合い事

が増えてきたのではないかなと感じるところであ

ります。6 月の定例会では物価高騰を踏まえまし

た県独自の子育て支援対策として実施する、子供

の成長応援臨時給付金の支給に加えまして、国の

新型コロナウイルス感染症対応の地方創生臨時交

付金を活用しました市独自の支援策も打ち出しま

して、クーポン券の全世帯配布や学校給食費の 4

か月間免除、県の子育て給付金は小学校 1年生か

ら高校 1 年生までの世帯を対象に行いますが、匝

瑳市では 0歳児～高校 3年生に対して 1 万円の臨

時給付金を行う準備を進めております。これらの

事業を早期に実行して子育て支援に取り組んでま

いりたいと考えております。 

それでは改めて「未来へ夢と希望を持てるまちづ

くり」ということでお話をさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

初めに「未来へ夢と希望を持てるまちづくり」の

項目から SDGS の推進。自然エネルギーを活かし

た脱炭素先行地域の実現についてお話をさせてい

ただきます。SDGS の推進につきましては、皆さ

んご存じの通りでございますが、地域の課題解決

や活性化に直結することから本市の各種計画にも

この SDGS の考え方を位置づけるとともに各施策

への取り組みを通じて各種団体等と連携しながら

SDGS の持続可能なまちづくりを推進していると

ころであります。さらには職員に SDGSに関する

知識の向上を図るとともに市民、事業者等への普

及・浸透を図るためにこれからセミナーやイベン

トの開催をして参るところであります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また SDGS を推進している市民や団体等の連携・

協力を強化してまいりたいと考えております。 

↓八日市場青年会議所様と連携したクロマツの植

樹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓  話 
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先日も見てきましたが小さかった苗木が本当に大

きくなってきたなと感じました。 

 

また、自然エネルギーを活かした脱炭素先行地域

の実現ということでわが国では度重なる異常気象

や気候変動の原因の一つとなっている温室効果ガ

スの排出量を削減するため、2015年にカーボン

ニュートラルの実現を宣言しております。2030

年度には 2013 年度比の 46％の温室効果ガス削減

を目標としているところであります。本市に於い

ても令和 3年の 12 月にゼロカーボンシティ宣言

を行い、カーボンニュートラルを目指すことを公

表いたしました。今後は市の総合計画にゼロカー

ボンを位置づけるとともに市の施策全般の見直し

をこれから行ってまいります。本市では今年度よ

り、家庭における地球温暖化対策の推進と災害時

における電力の強靭化を図るために住宅用太陽光

発電や蓄電池などを設置する場合に、費用の一部

を補助する住宅用設備等脱炭素促進事業の実施を

始めました。これによりゼロカーボンシティの実

現を家庭からも実現を目指してまいりたい、その

ようなことを広めてまいりたいと考えておりま

す。さらに本市では、環境省の脱炭素先行地域事

業への計画提出を進めており、これは 2030 年ま

でに選定したエリアのＣＯ2 排出ゼロを実現し、

自治体の地域特性の応じた脱炭素化を実現した地

域のことであります。以前 1度応募をしました

が、残念ながらその時は採択されませんでした。

この 8月にまた応募がありますので、ブラッシュ

アップをさらに進めて環境省とも連絡を密にしな

がら進めているところであります。採択を受けま

すと、再エネ推進交付金が最大で 50 億円受ける

ことが可能になります。本市の脱炭素化並びに地

域の活性化に大変寄与すると考えており、採択に

向けて計画を精査しているところであります。 

 

次に自然や伝統文化・歴史遺産を活かした賑わう

まちについてです。匝瑳市にはポテンシャルを秘

めた地域資源が多く存在しています。飯高壇林や

八重垣神社祇園祭、九十九里浜、植木・巨樹・古

木、神社・仏閣、中世の城郭遺構などがありま

す。そうした中で、すでにご存じかもしれません

が、本市を代表する夏の伝統行事・八重垣神社祇

園祭が次世代に残したいと思うちば文化遺産に選

定をされました。6 月 15日の県民の日に選定の

セレモニーが行われました。ちば文化遺産とは、

千葉県が多様で豊かなちば文化の魅力を特徴づけ

るモノやコトを県民投票で選定したものです。

111件が平成 30年に選定されております。今回

は県誕生 150 年を機に追加選定が実施され計 150

件となりました。すでに本市では八重垣神社祇園

祭と併せまして飯高壇林跡が選定をされており 2

件目となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さらには匝瑳市城郭保存活用会におきまして、文

化財の保存と活用を目的に匝瑳市観光協会と連携

して御城印の作成を行っており、匝りの里で販売

をしております。本市に訪れていただきます城郭

マニアの方に大変興味をもっていただいており、

県内でも 100 種類が選定されており、本市では 7

種類ができております。先日、井上理事長のナザ

レの里でも城郭保存活用会の皆さんにイベントを

行っていただきました。地域の魅力を知っていた

だける素晴らしいイベントでありました。今後も

本市の伝統文化などあらゆる魅力、要素を地域資

源と捉えさらなる磨きをかけ、有効活用を図って

いきたいと考えております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それらのことをしっかりと伝えるために次のお話

であります、地域のイメージを高めるシティ・プ

ロモーションの強化であります。先ほどもお話し

た通り、匝瑳市にはポテンシャルを秘めたところ

がたくさんあるわけですが、その良さを今までは

十分伝えられなかったと思い、情報発信が弱く十

分に魅力を伝えきれない状況であったと感じてい

るところであります。この弱点ともいえる情報発

信力をシティ・プロモーション活動の強化によっ

て強みに変えていきたいと考えております。そも

そもシティ・プロモーションがどういったものか

と言いますと、シティ・プロモーションは企業や

自治体が地域の資源や魅力について積極的に情報
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発信を行うことで、対内的つまり住民に郷土愛

（シビックプライド）を醸成してもらうことと対

外的には「知ってもらう」「来てもらう」最終的

には「住んでもらう」という事を推進し、交流人

口や定住人口の増加に結びつける活動のことであ

ります。本市の目指すものは、転出の防止、UIJ

ターンの促進、移住・定住の促進、観光客の増加

等が挙げられます。これらが相乗効果を発揮し、

匝瑳市が賑わい活性化することを目標としており

ます。このような重要なシティ・プロモーション

を強化するためにこれまでは、職員への本市の魅

力等に関するアンケート実施、若手職員によるプ

ロジェクトチームにおいて地域資源のリストアッ

プ、シティ・プロモーション方針の策定でありま

す。これに基づいて本市を紹介する映像が完成

し、匝瑳市観光協会の公式 youtube チャンネルに

おいて 6 月からあらたに配信を開始しました。こ

のプロモーションビデオは海・人・みどりが育む

活力あるまちとして観光客だけでなく、関係人口

の移住・定住人口の増加を目的に、日常的な面か

ら紹介するビデオになっております。次に移住定

住パンフレットについてお話をさせていただきま

す。シティ・プロモーションの目的には移住・定

住人口を増やすことを目標にしていますが、移

住・定住人口が増えることによって経済循環が生

まれるほか、住民との交流による地域活性化効果

があると言われています。移住定住パンフレット

につきましては、本市の概要、移住支援策、先輩

移住者の声など、移住者が欲しい情報を盛り込ん

だパンフレットになっております。さらには市の

魅力を盛り込んだ紹介ポスターなども作成させて

いただいたところです。これらのパンフレットや

ポスターは企業版ふるさと納税を活用しまして作

成をさせていただきました。余談ではあります

が、ネーミングライツといった新たな取り組みと

して、匝瑳市の八日市場ドーム、野栄アリーナ、

山桑球場などを企業さんのネームをつけるといっ

た取り組みをしております。次に地域おこし協力

隊についてお話をさせていただきます。地域おこ

し協力隊とは、首都圏など地域外の人材を誘致

し、地域の課題解決や活性化に関わる国の制度で

あります。匝瑳市では昨年 11月から活用を始め

ました。広報そうさ 8 月号でもお知らせしました

が、匝瑳市では 7 月に 2人目となる地域おこし協

力隊として鈴木優介さんを委嘱したところであり

ます。鈴木さんは匝瑳市出身で現在は神奈川県に

在住しておりますが、大学在学中にアルバイトで

動画制作をしており、大学卒業後は youtube チャ

ンネルの専属アシスタントディレクターとして活

躍されたという経験を持たれておりまして、本市

の魅力を動画等を活かしていこうと思い鈴木さん

を委嘱したところであります。現在は個人事業主

として動画制作や SNS コンサルティングの業務を

行っており、地域おこし協力隊の活動として SNS

を活用した観光情報の収集・発信、観光スポッ

ト、特産品およびグルメや店舗、イベントの案

内、観光資源の発掘・磨き上げなどに協力をいた

だく予定であります。昨年度本市初の地域おこし

協力隊として委嘱されました長尾（現在は結婚し

て北条さん）将徳さんも今現在も活動を続けられ

ています。活動は昨年度に引き続き、本市のグル

メ情報やイベント情報の発信、地域活動への参加

を通じて本市のシティ・プロモーション活動へご

協力をいただいているところであります。 

新たな取り組みとしましては、本町通り商店街の

活性化を目指し、商店街が抱える課題の一つでも

あります、空き店舗を活用したブックカフェの立

ち上げを勧められており、北条さんの地域おこし

協力隊としての活動は広報そうさや各種 SNS でご

覧いただけますので、皆さんぜひ登録をしていた

だき応援いただけたらと思っております。ならさ

ぶさんのところにブックカフェを祇園祭までにオ

ープンさせたいという事をおっしゃっていまし

た。 

 

次にトップセールスの強化についてお話をさせて

いただきます。トップセールスとは、経営者や首

長等が自ら営業マンとなって売り込みをすること

であります。本市の例であると、わたくし自身が

イベント等に参加し、匝瑳市を売り込むという事

であります。組織のトップが自ら売り込むこと

で、相手方が感じる信頼性や説得力が高くなるこ

とにつながるため、有効な手法と言われておりま

す。わたくし自身がトップセールスには力を入れ

ており、イベント等には直接赴いて売り込み等を

行っておりますが、企業立地などにつきましても

どんどん外に出向いてまいりたいと考えておりま

す。昨年はアクアラインマラソンにも参加をし、

背中には匝瑳市という看板をしょって出させてい

ただきました。わたくし自身も様々な SNSをで情

報発信を行っておりますので皆さんもぜひフォロ

ーいただけたらと思っております。 
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次にパブリシティの活用についてお話をさせてい

ただきます。パブリシティとは、製品やサービ

ス、事業などに関する情報をプレスリリースなど

を通じてメディアに提供し、報道されるように働

きかける広報活動のことであります。有料の広告

と異なり、情報のコントロール主体は媒体側とな

るため、公平かつ平等な記事として信頼性は高く

なると言えます。有効な広報手段でなおかつ無料

で取り上げてもらえますので、プレスリリースお

存在・意義、やり方などが浸透していなかったた

め有効活用ができていませんでした。そのために

職員向けのマニュアルを作成し、メディアに取り

上げてもらう事の意義ややり方を浸透させていま

す。本日も駅前で千羽鶴をささげるセレモニーを

行い、千葉日報さんにも取材いただきました。本

市のシティ・プロモーションに関してお話をさせ

ていただきましたが、地域の資源や住民のシビッ

クプライドを高めながら対外的に情報発信するこ

とで関係人口や定住人口を増やすための活動であ

ります。本市の取り組みとしましては、魅力を発

信する映像、PVの作成、移住定住パンフレット

の作成、地域おこし協力隊の活用、トップセール

スの強化、パブリシティの活用などを進めてきた

ところであります。シティ・プロモーション活動

のみならず、地域の活性化には民間企業との外郭

団体が必要であると感じておりますので皆様のご

協力を宜しくお願い致します。 

 

重点施策からは市民が望む新病院の建設について

です。ご存じのように匝瑳市民病院については施

設の老朽化が進んでおり、一日も早く建替え整備

を進めてまいりたいと考えております。現在市民

病院の建て替え基本構想の策定を進めており、候

補地としております、八日市場駅南側の建設予定

地の用地取得のための不動産鑑定を行う準備を今

進めており、その結果に基づきこれから土地の単

価などを決定していきたいと思っております。そ

の上で地権者の皆様との話し合いの状況に応じま

して、境界画定であったり、用地測量を一緒にや

らせていただきながら具体的な用地交渉に進んで

いくという予定です。また、駅南側の都市計画を

検討するにあたり、令和５年度から立地適正化計

画の策定に着手をしているところです。この計画

は持続可能な都市構造を目指し、人口減少社会に

応じたコンパクトシティを実現するためのマスタ

ープランとなるものであり、医療や福祉、商業施

設等の都市機能の集積や居住誘導方針等を計画し

ていくものであります。現在建替え候補地として

お示しをしております、匝瑳市民病院の移転も含

めて周辺環境の整備等について検討していき、駅

南側の開発につなげてまいりたいと考えておりま

す。 

 

次に銚子連絡道路 IC周辺の整備についてであり

ます。銚子連絡道路の延伸につきましては、皆さ

んご存知の通り、令和 5年度の供用開始に向け、

横芝光 IC から匝瑳市間の約 5㎞の整備が進めら

れております。すでに 126 号線沿いに橋も架けら

れまして、構造物と言われるものはすべて完成し

たという事で、これから盛土等を行い、いよいよ

来年令和 6年 3月までには供用が開始される予定

となっております。開通により、移動の利便性が

向上し、首都圏をはじめとする各地域との交流や

連携、物流のさらなる促進というものが期待され

るところでありまして、現在の進捗状況としまし

ては銚子連絡道路 IC周辺における産業用地整備

にかかる候補地等の比較評価や地権者アンケート

を踏まえて仮称八日市場 IC 地区を事業化想定区

域として設定をしたところであります。これは

296号線を下りてきた辺りの場所を指しておりま

す。今後はこの事業化想定区域に対する民間開発

事業者への意向調査であったり、進出する企業ニ

ーズの調査を今現在実施をしており、事業手法等

についてこれから検討し、事業の進捗に応じて地

元説明会を行うほか、産業用地整備の概要等を整

理した基本計画の策定を進める予定です。この仮

称八日市場 IC 周辺における産業用地では匝瑳市

の基幹産業である、農林水産業とも連携をできる

ようなものを考えており、首都圏や成田空港への

好アクセス条件を活かした産業集積の形成を目指

して参りたいと考えております。 

 

最後になりますが、未来を担う子育て支援につい

てであります。広報そうさ 8月号でも紹介をさせ

ていただいておりますが、市内では初めて病児・

病後児保育を行う施設であります、複合型児童館

「FLOWER CHILDREN」が旧はしば医院を改装して

6 月に開設をされました。病児・病後児保育は児

童が病気の回復期に至らない場合で当面の症状の

急変が認められない場合には集団保育や家庭での

保育ができない期間、保育園や診療所等の施設で

一時的に保育をするもので、この施設は複合型児

童館として小規模認可保育園、放課後児童教室、

病児・病後児保育を実施するものでありまして、

今後も事業者と連携をしっかりしながら、保護者

の負担軽減であったり、生活支援さらには就労支

援ということで子育てする方がお子さんが病気に

なってもしっかり働けるという環境をこれから匝

瑳市としましてもさらに支援していきたいと考え

ております。 
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以上、「未来へ夢と希望を持てるまちづくり」に

ついてお話をさせていただきました。様々、これ

までできていなかったこと、新たな取り組みを始

めているところでありますが、とある方に政治家

というのはしっかり市民に夢や希望を持たせてほ

しいということでこれからこのような事業をしっ

かりとすすめ、匝瑳市にしっかりと夢や希望が持

てるようなまちづくりをしていきたいと考えてお

りますので、今後とも市政へのご理解、ご協力を

賜りますようお願いを申し上げまして、私の卓話

を結ばせていただきたいと思います。ご清聴あり

がとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮内市長、卓話ありがとうございました。トップ

セールスという事になりますとこの暑さもありま

すのでお体に気をつけていただき、元気で先頭に

立っていただくと市民も市職員もそのお姿を見て

力強いものを感じて市政の発展に協力していただ

けるのではと思います。今日お話いただき、明る

い未来が見えたような感じがしますし、さらに広

げていただきたいと思います。今日はありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇鶴野 航三君 入会記念をいただいて 

◇井上 峰夫君 宮内市長本日はありがとうござ

いました 

        富谷地区愛宕神社祭礼無事終了

して 

◇片岡 正勝君 八日市場中央スポーツ少年団が

全国大会に参加できました 

        また多数の皆様よりご寄付をい

ただいて 

◇柏熊  均君 うなぎをいただいて 

◇江波戸正雄君 暑い日が続きますがお体に気を

つけて 

◇伊藤 達裕君 気分は毎日ブルーです 

◇宇野佐太夫君 宮内市長卓話ご苦労様です 

◇小川不二夫君 奥様誕生祝をいただいて 

◇川口 京子君 出席ご苦労さまです 

◇閔  鉉基君 誕生祝をいただいて 

◇菱木 智仁君 出席お疲れ様です 

        宮内康幸市長様卓話ありがとう

ございます 

◇大久保要治君 奥様誕生祝をいただいて 

        入会記念をいただいて 

◇梅原 佐一君 宮内市長卓話ありがとうござい

ます 

◇鈴木 淳一君 宮内市長お忙しい中ありがとう

ございます 

◇南  信好君 今日も宜しくお願い致します 

◇平田 祐一君 今日も宜しくお願い致します 

 

２５，０００円 

累 計 １０１，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 5 名 

 

〇点  鐘  菱木 智仁会長 

 

     本日のお弁当      浜菊 

 

 

 

 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

8/1 

 

36名 

 

23名 

 

69.7％ 

前回 

7/28 

 

36名 

 

15名 

 

44.17％ 

ニコニコボックス報告 ・・・川口 京子 

親睦委員長 

出席状況報告 ・・・斎田 忠出席委員 

謝 辞 ・・・菱木 智仁会長 
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第 5 回理事会次第 

 

日 時 2022 年 8 月 1 日（火） 午後 1：30～ 会場：千葉興業銀行八日市場支店 2階例会場 

進 行 幹事 大久保要治 

 

1.  開 会 

2. 会長挨拶 

3. 議長選出     定足数の確認      7／11 

4. 報告事項 ※ある場合 

5. 議 題 

 

  1 号議案  納涼会決算報告及び観月会予算案（親睦委員会）  承認 

 

 2 号議案  親子三代夏祭り予算案   承認 

 

 

3 号議案  9月例会予定    承認 

        

  第 9 回  9月 5 日（火） 通常例会  卓話者 匝瑳警察署長 

※例会終了後、理事会 

 

  第 10 回  9月 12日（火） 夜間移動例会（観月会） 

 点鐘 18：30  場所 ささもと ※別途案内 

 

       9月 19日（火） 休会（定款により） 

 

  第 11 回  9月 26日（火） 移動例会（ローターアクト 避難所運営ゲーム） 

                点鐘 12：00 場所：匝瑳市商工会館 2 階 

   

 

 4号議案  ポールハリスフェロー ポイント活用について   承認 

 

 5 号議案  新入会員候補者推薦について    承認 

 

6.その他 

 ①新盆お見舞いについて（7/30にメール・FAX 済） 

 ②各委員会セミナーについて 

  ・奉仕プロジェクトセミナー  9 月 24日（日） TKP ガーデンシティ千葉 

  ・ロータリー財団セミナー   9 月 30日（土） TKP ガーデンシティ千葉 

 ③地区大会について 10/21（土）22（日） →８月中に出欠をとる 

 ④例会について（食事方法・席の向き他） →8/8 の例会より食事を例会内にとる 

理事会報告 


